
【一般質問】　第264回平成29年（3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１． 水道料金について
　① 上水道の契約現状について
　② 施設の現状と今後の管理計画について
　③ 今後の料金について
　④ 企業会計の見通しについて
　⑤ 下水道の上記項目について
　⑥ 加西市の水道料金は高いのか

１． 道路整備について
　① 通学路整備について
　② 市道西谷坂元線の整備について
　③ 県道豊富北条線の整備について
　④ 県道三木宍粟線の整備について

２． 加西市保有の絵画について
　① 「タジカラ男」の処分について
　② 「タジカラ男」の処分に関する市長の思いについて
　③ 加西市が所有している絵画の活用計画について
　④ 加西市の今の美術館構想について

３． 地方創生拠点整備交付金事業について
　① 計画していた事業が相次いで不採択となった経緯について
　② 加西球場の硬式化対応について
　③ オークタウンの施設改修について

４． 廃棄物処理の現状及び今後の方針について
　① ごみ処理の広域化の現状と今後の方向について
　② ごみ処理についての国の方針について
　③ 小野市クリーンセンターの焼却炉について
　④ 加西市の焼却炉について

１． 鶉野飛行場について
　① 滑走路について
　② 滑走路周辺の戦争遺跡群の保存と活用について
　③ ミュージアムの基本計画検討について
　④ 紫電改の製作について
　⑤ 大分県宇佐市との連携について
　⑥ 市道鶉野飛行場線の進捗状況について

２． 防災監の採用について
　① 県下の状況について
　② BCPの現状について

質　問　者
（全8名）

質　問　内　容
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【一般質問】　第264回平成29年（3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全8名）

質　問　内　容

１． 幼保一体化について
　① 加西こども園について
　② 幼・小連携について
　③ 通園バスの導入について

２． 消防団改革について
　① 消防団の抱える課題について
　② 定員について
　③ 負担軽減について
　④ 合併について

３． 公共施設等総合管理計画について
　① これまでの答弁について
　② ３０％削減について
　③ 前期（2017～2026年度）の方針について
　④ ＰＰＰ／ＰＦＩについて

４． 加西病院について
　① 建て替えの議論について
　② 訪問看護ステーションの大規模化、在宅医療について
　③ 緩和ケア病棟について

１． 市制50周年を迎えて今後の考えについて
　① 人口増施策について
　② 危機管理体制について
　③ 産業の振興について
　④ ともに創り、ともに育む・・具体的な考えは

２． 平成２９年度施政方針について
　① 子どもが元気に育ちいきいきと活動する加西について
　② 雇用と経済が元気を取り戻す加西について
　③ 誰もがみんな元気で安心して暮らせる加西について
　④ 地球に優しい環境都市加西について
　⑤ パートナーシップによる地域経営について
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【一般質問】　第264回平成29年（3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全8名）

質　問　内　容

１． 財政収支の見通しについて
　① 市税等歳入の見通しについて
　② 投資的経費、繰出金等歳出の見通しについて
　③ 基金の保有について

２． 鶉野飛行場周辺整備事業について
　① 整備計画の全体像・事業費について
　② 平和事業としての意義

３． 道路整備について
　① 鶉野飛行場周辺道路整備事業について
　② 下滝野市川線について

４． ごみ処理の広域化について
　① 焼却処理委託の現状について
　② 広域化の今後の見通しについて

５． 認定こども園の整備について
　① 加西こども園開設と保護者要望への対応
　② 幼児園と認定こども園の相違について
　③ 北条西・泉こども園の現状について

１． 県道及び市道の整備について
　① 県道野上河高線の整備について
　② 県道下滝野市川線の整備進捗状況について
　③ 市道豊倉日吉線の山枝以北の整備について
　④ 市道野上越水線の整備について
　⑤ 市道国正河内線の整備について
　⑥ 池上町公民館から以南のバイコンまで市道の整備について

２． 教育問題について
　① ０歳から１５歳までの一貫教育について
　② 学校図書の充実について
　③ 市立図書館の充実について
　④ スクールアシスタント、ヤングアドバイザーの活用状況について
　⑤ 加西特別支援学校のプールについて

３． 市制５０周年事業について
　① 実施予定の事業について

10番
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13番
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【一般質問】　第264回平成29年（3月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全8名）

質　問　内　容

１． セキュリティ対策について
　① 組織体制について
　② 職員訓練について
　③ インシデント即応体制の整備について

２． 地域創生拠点整備交付金不採択について
　① 不採択理由について
　② 今後の対策について

３． 人口増対策について
　① コンパクトシティについて
　② 教育と人口について
　③ シティセールスについて

４． ふるさと納税について
　① 総務省通達・地方税法の改正後の対応について

５． 人材育成・確保について
　① 市役所職員の育成制度について
　② 保育士等の人材確保について

６． 条例について
　① 気球条例制定後の反響について
　② 副市長二人制について

2番
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